

Feria Antártica Escolar 2024

Estudiantes de ocho regiones anhelan llegar a la Antártica

Luego de arduos meses de trabajo y un exhaustivo proceso de selección, fueron definidas las 15 propuestas que animarán la Feria Antártica Escolar (FAE) realizada por el Inach. Los trabajos son provenientes de Concón, Las Condes, San Antonio, Talagante, Santiago, Lo Barnechea, Ñuñoa, Lota, Puerto Montt, Temuco, Futaleufú, Conchalí, La Serena, Iquique y Punta Arenas.

“La Feria Antártica Escolar es de suma importancia para el Inach. Esta instancia, ya cumplió 21 años desde su creación, une a jóvenes de todo Chile

en torno a la ciencia y la educación polar. Este espacio nos permite conocer cómo los estudiantes perciben al continente blanco”, comentó el subdirector técnico del Instituto, Andrés López, quien destacó que recibieron propuestas de 500 equipos del país.

La versión de este año de la FAE se realizará en octubre en Punta Arenas, donde se elegirán a los tres equipos ganadores para integrar la Expedición Científica Escolar que les otorga la oportunidad de participar en una verdadera expedición a la Antártica con científicos y por una semana.

